

1 学期始業式挨拶

みなさん、おはようございます。春休みは満喫することができましたか？3学期修了式のと看、宿題ではないけど、取り組めたら取り組んでみてくださいと話したのを覚えていますか？

そうですね。家庭学習です。春休み家庭学習に取り組んだ人はいますか？えらいですね。もしよかったら取り組んだことを担任の先生に伝えてください。

それでは、新学期のスタートにあたりまず、先生方の紹介をしたいと思います。（一人ずつ紹介）

新学期の話として2つお話をさせてもらいます。1つ目は、きまりについてです。この後、担任の先生から学校のきまりについてお話があると思います。今までとは違うところもあると思います。めんどくさいなと思うこともあるかも知れませんが、しかし、きまりとは、みんなが安心して学校生活を送るために必要だからあるものです。守るべきものはしっかり守り、みんなが安心できる菝伏小学校にしてください。

2つ目は、優しさ溢れる学校です。児童会書記局のメンバーが、選挙の公約で言ってくれたことです。ぜひ、そうなるようにして欲しいと思います。そのためには、何が必要か？みなさんは「天に唾する」という言葉を聞いたことがありますか？天に向かって唾を吐くとどうなるでしょうか？唾は自分の顔に落ちてきます。それと同じように人に向かって言った悪口は自分に返ってきます。どうか、お互いの良さを褒めあうみなさんであってほしいと思います。校長室前にポカポカボックスを設置しています。お友達のいいところを是非たくさんメッセージカードに書いて投函してほしいと思います。

最後に、明後日入学式があります。新1年生はきっと希望と不安でドキドキワクワクしていると思います。どうか、新1年生にやさしくしてあげてください。これで校長先生の話が終わります。